



Muy grave que no se haya aprobado punto de acuerdo en el caso de Ciro Gómez Leyva: Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, expresó acerca del caso de **Ciro Gómez Leyva** que “...es muy grave que no hayamos contado con el apoyo, con los votos, porque fue una propuesta de Acción Nacional que hemos venido impulsando y hemos querido generar un contexto de exigencia desde la Comisión Permanente, porque en estos casos que son tan graves de periodistas que son los que transmiten la información con la cual se alimenta una democracia, una democracia si no hay información que corra libremente, pues no hay democracia, punto”.

<https://drive.google.com/file/d/1W1UeeXu4PEquIAspn21X8Dt79QIHGkff/view>